

Realizaron por primera vez la intervención por Vídeo Laparoscopia

Hospital de Coronel suma moderno procedimiento para realizar hernioplastias

La intervención es poca invasiva, acorta la recuperación, baja el dolor y evita que reaparezca la hernia.

El Hospital San José de Coronel (HSJC) incorporó un moderno procedimiento para hacer hernioplastias, esto tras realizar por primera vez la intervención por Vídeo Laparoscopia, que es mínimamente invasivo, permite acortar a la mitad el tiempo de recuperación de los pacientes, reduce el dolor postoperatorio y disminuye las posibilidades de reaparición de hernia.

“Hicimos una hernioplastia inguinal con malla por medio de la técnica de laparoscopia. En este hospital nunca se había realizado, y ahora con la gestión que permitió la compra de nuevos insumos podemos realizar la cirugía usando esta técnica”, señaló el Cirujano del HSJC, Gabriel Silva.

La técnica quirúrgica consiste en la instalación de una malla para reforzar la pared abdominal por medio de pequeñas incisiones en las que ingresa el laparoscopio, el que permite ver los órganos internos en un monitor facilitando el procedimiento.

Respecto a las ventajas, Silva indicó que “la instalación de malla por vía anterior deja una cicatriz un poco más grande, la recuperación es más lenta y la ciru-



El primer paciente fue un hombre de 60 años.

gía más dolorosa. En el caso de la hernioplastia por vídeo laparoscopia, los pacientes pueden volver a sus actividades en menor tiempo, por lo mismo, tiene menor posibilidad que pueda reaparecer una hernia. Al abordarse de manera interna no genera tantas complicaciones”.

El paciente intervenido fue Néstor Campos, habitante de Santa Juana de 60 años, quien en 2024 comenzó a sentir una molestia en la zona abdominal. En los primeros días de enero el do-

lor se intensificó y decidió buscar atención médica. “Me sentí mal, fui al Hospital de Santa Juana y de ahí me mandaron para acá, el trámite fue rápido. Buena atención aquí, no tengo nada que decir, de los médicos y los cirujanos. Es la primera operación de estas que hacen y me llevo una buena experiencia, recién operado me pude levantar al baño y caminar normal. Sin problemas, sin mareos y sin nada”, detalló Campos, quien se encuentra recuperándose de la intervención.